
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
３月１０日 火曜日        Vol.４２８ 

 

         例会出席者    １９名 （会員数 29名）                   出席率 65％ 

メーキャップ   ありません                        

ゲスト       ありません 

■前田会長代行挨拶 

               皆さんこんばんは。本日会長所用のため、代わって挨拶させていただきます。 

               ポール・ハリスさんが 1905 年にロータリークラブを創設して今年で１１０年になりま

す。本によりますと、２月２３日の夜、メキシコの夜といいましたら、今より少し早い時

期ですから、寒かったであろうと思いますが、初めてロータリークラブがポール・ハリ

スと３人の仲間たち、４人で集まったとなっています。それから１１０年になります。 

   日本では、1920 年に東京ロータリークラブができ、初代会長は米山梅吉さんです。 

   ご存じのように、米山奨学金の米山さんです。寛容で、親睦と友情の精神というこ

とをモットーに東京 RC は始められたということです。現在大変大きなクラブに成長

しました。 

先日新聞に次のような記事が出ておりました。県内に５０近いサテライトオフィスが 

   できているようです。いろんな業種があるようですが、新しい働き方を模索している

ようです。生活のためにという働き方でなく、本当にやりたいことをやるという働き方

に意義を見つけることだそうです。美馬市も美馬市と四国大学の連携で、サテライ

トオフィスができています。これは私の夢ですが、一軒でも養蚕が復活し、 

   繭つくり、糸づくりが伝統的に続けていければ幸せです。 

   先日、私のところで「美馬蚕糸館」という法人を設立いたしました。ここに於いても、 

   今後とも、大いに新しい働き方について、期待をしているところです。いつの時代に

も働くこと、モノづくりはなくてはならない生きがいではないでしょうか？以上で会長

代行の挨拶とさせていただきます。 

                

■幹事報告 

◇到着書類    ・第２６７０地区 2017-2018年度ガバナー ガバナーノミニーデジグノート 

             「候補指名について」 高知東 RCから 柳沢光秋さんが指名されているようです 

            ・第２６７０地区 2013-2014年度 決算報告書（案）送付について  

◇到着週報    鴨島 RC/脇町 RC 

◇連絡事項    今日から地区大会参加者のエントリー費用、集金を始めます。 

            3/1７の例会の会場は地下の「鳳凰の間」で、車が多いので注意してください。 

3/24の例会はボクールの方でお願いします。車はハリカさんに置けますので、 

            一杯の場合はそちらにお願いします。例会会場、以上よろしくお願いします。 

■委員会報告    

  社会奉仕委員会  川田委員長 

             3/23（日） お彼岸の中日のころでお忙しいと思いますが、大谷川の清掃よろしくお願いします 
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■卓話 澤田会長エレクト (PETS報告会) 

「プレジデント/エレクト/トレーニング/セミナー」の頭文字をとって、PETS と言います。 

 次の会長になる人のセミナーですよということです。 

ロータリークラブの会期というのは 7/1-6/30の期間ですが、 

その一年間に、会長になる方が、その年の必ず行動テーマを決めていきます。 

次期 RI（ロータリーインターナショナル）の会長が、スリランカのラヴィン・ドランさんです。 

この方の掲げるテーマは、世界へのプレゼントになろう、プレゼントをしよう 「Dear gift to the world」 

プレゼントは神が与えるような意味をしているようですが、自分が生きている間に物質的に何が残せたかということ

よりも、何ができたか、ということを意味していて、限られた時間を大切に生きていきましょうという思いを込めてい

るようです。 

さて、第２６７０地区（四国地区）のガバナーは、徳島県の山田戒乗さんになります。お坊さんで、中津峰山のご住

職だそうです。 

第２６７０地区の会長さんのテーマを決める際に、各地区のガバナーさんは、発表会が行われる会場へ出向いて

いくそうです。国際組織ですから、国内に支部があるわけでなく、たとえ四国の２６７０地区であっても、その地に行

かなくてはならない、今回はサンディエゴで行われたそれに山田ガバナー予定者も行かれたそうです。 

今回徳島で行われた PETSでは、山田ガバナー予定者のお話を聞いてきました。 

次期 RI ラヴィン・ドラン会長のテーマを、山田ガバナーが自分なりに解釈した地区のテーマをこの日は発表してい

ました。 

四国のお遍路さんになぞらえ、御接待の心をといたそれが、「心あたたまるお接待をしよう」というテーマを決めら

れたそうです。 

３月２９日に地区協議会があります。また４月１８．１９日には地区大会があります。地区大会は当期の会長さんの

物となりますが、地区協議会は次期に向けての準備とエンジンをかけていくものとなります。なので、皆さんのお力

をぜひともお借りしまして、年に二回の公式行事になりますので、できる限りで出てきてくださるとうれしいです。交

通手段など、私どもの方でも考えて参りますので、よろしくお願いします。 

 会長と幹事との間は、野球におけるバッテリーのように、女房役の幹事さんとたとえられます。その存在は大き 

ものとなりますので、幹事さんを要として頑張っていきたいと思っております。 

個性を生かしたクラブ運営、組織のスリム化（理事、委員長役職を減らすことも視野に）で、少人数（約三十名平

均が増えていく）の身軽なロータリークラブを目指して下さっていいですよという言葉に救われたような思いが、 

いたしました。少ない会員数でなりながら、ロータリー財団では有数の寄付金額を誇っていることなど、当クラブの

個性について、うれしいことも PETS に参加してきて感じてきております。良い面は維持しながら、少数精鋭で頑

張ることを来期も目指しております。 

スムーズな役職の移譲、有意義な組織運営になりますように一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

（すごいところでは幹事を２７年もしている方がいるそうです。固定も構わないのでしょうが、できれば単年度で 

皆さんが平等に会長や役職を経験していっていただければと思います） 

 

■ニコニコ   

 川田会員（七田さん欠席のため、初の SAA をしました。いい経験をさせていただきました） 

 次回例会              ２０１5年3月17日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム           卓話 / 三好 亘会員（生命・損害保険業界について） 

欠席  青木茂生・宇山裕士・小田教仁・七田義貞・谷俊彦・田野寿一・戸島健治・林秀樹 

   藤田茂樹・山内浩司 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


